
 

 

Protokoll über die 

Jahreshauptversammlung 

am 21. Februar 2019 von 19:00 bis 20:15 Uhr 

 

Anwesende: Frederik Boie Christof Dathe Tobias Fischer  

 Kai Boie Kevin Drewes Sascha Holtkamp  

 Jürgen Bruchmann Udo Felke Heiko Kruse 

 Joachim Buß Thorben Fischer Frank Weiberg 

  

 

1 Eröffnung und Begrüßung 

Erster Vorsitzender Kai Boie eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Mitglieder. 

 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen und fristgerechten Einladung 

Der Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung sowie die 

Beschlussfähigkeit fest 

 

3. Bericht des 1. Vorsitzenden 

Schriftwart Frank Weiberg verliest das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 11. Januar 

2018. 

1. Vorsitzender Kai Boie berichtet über die Aktivitäten im Jahr 2018. Er hebt hierbei hervor, dass 

das von Joachim Buß betreute Ausleihkonzept gut angenommen wird. Auf die Beschaffung 

neuen Equipments wurde aus finanziellen Gründen jedoch vorerst verzichtet. 

Das ausgegebene Ziel, die Mitgliederzahl bis zum Jahresende auf 50 zu steigern, konnte erreicht 

werden. 

Das Osterfeuer war auch dank der gezielten Ausrichtung auf Familien und die verschiedenen 

Neuerungen wie z.B. großflächige Werbebanner sowie den Verkauf von Stockbrot und 

Marshmallows ein großer Erfolg. 

Beschafft wurden im Jahr 2018 unter anderem ein spezielles Navigationssystem für den 

Einsatzleitwagen für rund 1.500 Euro und verschiedene Ausrüstungsgegenstände für die 

Absturzsicherungsgruppe. Die Jugendfeuerwehr hat Zuwendungen für den Bau einer Seifenkiste 

sowie die Ausstattung des Jugendraums erhalten. Bei Trauerfällen aktiver und ehemaliger 

Kameradinnen und Kameraden werden durch den Förderverein die Traueranzeige, ein 

Trauerkranz sowie ein Trompeter finanziert. 

Weitere Projekte wurden und werden zunächst hintenangestellt, um die Ortswehr bei den 

zahlreichen Veranstaltungen rund um das 125jährige Jubiläum im Jahr 2019 zu unterstützen. 

 



4. Bericht des Kassenwarts 

Kassenwart Sascha Holtkamp erläutert die wirtschaftliche Lage des Fördervereins. Der 

Förderverein hat vom 01.01. bis 31.12.2017  

Einnahmen in Höhe von  9.464,80 € Vorjahr 7.460,00 € erwirtschaftet, 

davon 

Mitgliedbeiträge 4.120,00 € Vorjahr 3.640,00 € 

Diverse Aktionen 1.828,53 € Vorjahr 1.166,31 € 

Spenden 2.315,00 € Vorjahr 450,00 € 

Abzüglich der getätigten Ausgaben konnte im Jahr 2018 ein Überschuss von 2.684,00 € 

erwirtschaftet werden, so dass der Kassenstand des Fördervereins zum 31.12.2018 bei 

5.170,25 € liegt. 

 

5. Bericht der Kassenprüfer / Neuwahl eines Kassenprüfers 

Die Kassenprüfer Kevin Drewes  und Frederik Boie haben die Bücher ausführlich geprüft. Kevin 

Drewes lobt ausdrücklich die gute und übersichtliche Buchführung und bittet um Entlastung des 

Vorstandes. 

Kevin Drewes wird einstimmig für weitere zwei Jahre zum Kassenprüfer gewählt. Vorsitzender 

Kai Boie dankt ihm für sein bisheriges Engagement und die Bereitschaft, das Amt weitere zwei 

Jahre auszuüben. 

Die Entlastung des Vorstandes wird einstimmig beschlossen. 

 

6. Verschiedenes 

Jürgen Bruchmann würde sich gerne intensiver in die Arbeit des Fördervereins einbringen und 

bittet um intensivere Einbeziehung insbesondere denjenigen Mitgliedern, die nicht in der aktiven 

Wehr sind. Frank Weiberg stellt fest, dass es jedem Fördervereinsmitglied offen stehe, an den 

Vorstandssitzungen teilzunehmen. Sein Vorschlag, die Protokolle der Vorstandssitzungen per E-

Mail an alle interessierten Fördervereinsmitglieder zu schicken, wird allgemein begrüßt. 

Die Anregung von Christof Dathe, die Öffentlichkeitsarbeit, hier insbesondere die Pflege der 

Homepage und die Pressearbeit zu intensivieren, nimmt Frank Weiberg dankend an. 

 

7. Schlusswort 

Vorsitzender Kai Boie schließt die Jahreshauptversammlung um 20:15 Uhr und wünscht allen 

Anwesenden einen guten Heimweg. 

 

 

 

 

Frank Weiberg 
Schriftwart 

 


